



AES FUNDACIÓN dona su fondo social de 2024 a la Fundación de Huérfanos de la Policía Nacional.



Acompañaron en este acto a los dos presidentes, Juan Francisco García Sastre, Jefe de la Brigada Central de Inspección e Investigación de la Unidad Central de Seguridad Privada de la Policía Nacional; Iñigo Ugalde Blanco, Presidente de AES y su Directora Ejecutiva Paloma Velasco Merino.

Muy orgullosos de contribuir a la fantástica y necesaria labor de la Fundación Huérfanos CNP.

En el acto de entrega, Antonio Escamilla, presidente de AES FUNDACIÓN, entrega un cheque a Alberto Negri, presidente de la Fundación de Huérfanos CNP para la labor social que esta Fundación lleva a cabo con la infancia y juventud, atención a la discapacidad, fomento académico y programa sociocultural con miembros del Cuerpo Nacional de Policía y familiares. De esta manera, AES FUNDACIÓN comienza su andadura después de su reciente registro este mes de junio.

